



Santiago, 28 de Marzo de 1923.

S. D. Augusto Winter,

Puerto Saavedra.

Mi querido amigo,

me causó penosa impresión su carta en lo relativo a Puerto Saavedra. Yo siempre he tenido terror a no amar la soledad y ahora veo en Ud. que mi cariño por el aislamiento viene, sin duda, de que nunca lo he conocido por completo ni materialmente. Yo creía que de la soledad podía sacarse un placer amargo; pero es un sentimiento demasiado romántico, demasiado exaltado y no dura mucho ni se sostiene más allá de los treinta años... ¡Y es lo único, lo único seguro! ¿Qué hacer? Hundirse en el análisis interior, emborracharse de ideas trascendentales... Temo que todo eso resulte insuficiente. En último caso, dejarse vivir. Pensar que su soledad allá es tan relativa como la del que viviera en Santiago y estuviera acostumbrado a París y que los habitantes del campo despoblado se la envidiarían, si pudieran. Pero también eso es insuficiente. Todo es insuficiente. Otro motivo de resignación...

¿Mi situación económica? Le hablaré más claro: deben nombrarme luego, y creo que me nombrarán, para un puesto de cuatrocientos pesos mensuales en la oficina; en la Nación me han subido el sueldo a doscientos cincuenta y del Zig-Zag espero sacar, como mínimo, quinientos. Total, esta mañana compré la moto... para ver si me mato en algún choque.-

¿Como el señor Latcham me hace el honor de atacarme a propósito de don Abel? ¡Me habrá confundido con Cain! Acabo de leer un artí-

**[Carta] 1923 mar. 28, Santiago, Chile [a] Augusto Winter  
[manuscrito] Hernán Díaz Arrieta.**

**AUTORÍA**

Autor secundario:Winter, Augusto, 1868-1927

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1923 mar. 28, Santiago, Chile [a] Augusto Winter [manuscrito] Hernán Díaz Arrieta. 2 h. ; 27,5 x 20,5 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)